

«Turnaround»

Büli 1 & Nachwuchs

Die sportliche Saison 2024/25 war für den FC Bülach eine aussergewöhnliche und äusserst erfolgreiche Zeit, die uns alle mit Stolz erfüllt. Nach einem grossen Umbruch in der 1. Mannschaft konnten wir eine beeindruckende Entwicklung verzeichnen, die zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind.

Der Neuanfang begann mit einem komplett neuen Ausbilderteam, das frischen Wind und innovative Spielideen mitbrachte. Gemeinsam mit einer neu formierten Mannschaft, die aus eigenen Junioren, langjährigen FCB-Spielern, Rückkehren und Neuzuzügen besteht, wurde ein neues Spielverständnis etabliert. Das Konzept der Integration unserer eigenen Talente funktioniert hervorragend: Unser Durchschnittsalter liegt bei 21 Jahren, was uns zum jüngsten Team in der Gruppe machte. Diese junge Mannschaft brachte viel Energie, Motivation und Zukunftspotenzial mit sich. Der Turnaround wurde schneller erreicht als bei vielen anderen Teams in der Liga. Der grosse Dank gilt hier dem Ausbilder-Duo Bernhardsgrütter/Laski die immer an den Erfolg geglaubt haben und hartnäckig auf Kurs blieben. Trotz der Herausforderungen und Widrigkeiten haben die beiden es geschafft, innerhalb kurzer Zeit eine stabile und konkurrenzfähige Mannschaft aufzubauen. Mit grossartigen 41 Punkten konnte sich das Büli 1 auf Tabellenrang 7 positionieren – ein Ergebnis, das die kontinuierliche Arbeit und Engagement widerspiegelt. Der Erfolg dieser Saison bestätigt, dass unser Plan aufgeht. Wir haben bewiesen, dass mit einer klaren Vision, konsequenter Umsetzung und dem Glauben an unsere eigenen Talente grosse Dinge möglich sind. Trotz Herausforderungen haben wir zusammengehalten und gezeigt, dass wir als Verein stark sind. Der Star ist der Verein.

Ein weiterer Meilenstein war die erfolgreiche Umsetzung unseres Nachwuchskonzepts. Unser Nachwuchs-Ausbilder-Team, Bortoluzzi/Marsella, hatte im Rahmen des Vereinsplans den Auftrag, die Spieler sportlich so weiterzuentwickeln, dass sie den Sprung ins Fanionteam schaffen. Dieses Ziel wurde, ebenfalls mit einem neuen Ausbilderteam, erfolgreich umgesetzt. Die enge Zusammenarbeit und die stärkere Abstimmung zwischen den beiden Ausbilder-Teams haben dazu beigetragen, dass die Entwicklung unserer Talente optimal gefördert wurde. Die erste Saison konnte mit dem Ligaerhalt und der Integration von Spielern in der 1. Mannschaft erfolgreich abgeschlossen werden. Wir sind zuversichtlich, dass wir auf diesem Erfolg aufbauen können.

Der Erfolg dieser Saison bestätigt, dass unser Plan aufgeht. Wir haben bewiesen, dass mit einer klaren Vision, konsequenter Umsetzung und dem Glauben an unsere eigenen Talente grosse Dinge möglich sind. Trotz aller Widrigkeiten haben wir zusammengehalten und gezeigt, dass wir als Verein stark sind. Wir möchten uns bei allen Spielern, dem Ausbilderteams, den Betreuer:innen und natürlich bei unseren treuen Fans und Unterstützer:innen für ihren unermüdlichen Einsatz und ihre Unterstützung bedanken. Gemeinsam blicken wir optimistisch in die Zukunft und freuen uns auf die nächsten Herausforderungen.



Büli 3

Die Saison 2023/2024 haben wir auf dem 5. Platz beendet – ein Ergebnis, auf das wir stolz sein können. Doch noch wichtiger ist, dass wir als Mannschaft gewachsen sind – sowohl sportlich als auch im Gemeinschaftsgeist. Im Mittelpunkt unserer Saison standen Sport und Gemeinschaft. Gemeinsam haben wir Herausforderungen gemeistert, uns gegenseitig unterstützt und eine tolle Teamatmosphäre geschaffen. Michael Egger hat in den vergangenen Jahren massgeblich dazu beigetragen, eine starke Truppe zu formen. Sein Engagement und seine Leidenschaft haben unser Team geprägt und zu dem gemacht, was wir heute sind. Nun zieht Michi weiter, und wir möchten ihm für alles danken, was er für uns getan hat. Wir wünschen ihm für die Zukunft alles Gute, viel Erfolg und Freude auf seinem weiteren Weg. Wir freuen uns auf die kommende Saison und darauf, weiterhin gemeinsam zu wachsen – auf dem Platz und abseits davon.

Senioren 30+

Die Saison 2024/25 der Senioren 30+ war geprägt von einem grossartigen Teamgeist und einer starken Leistung auf dem Platz. Unser Team hat die Saison auf dem dritten Platz in der Rangliste beendet und konnte durch engagierten Einsatz und Zusammenhalt überzeugen. Spielerisch wurde viel geboten, und wir haben gemeinsam spannende Momente auf dem Rasen erlebt. Der bevorstehende Wandel der Jahrgänge und dem Interesse, bringt neue Herausforderungen mit sich. Besonders suchen wir nach Neuzugängen im Seniorenbereich, um die Mannschaft weiter zu stärken und die Zukunft des Teams zu sichern. Wir freuen uns auf motivierte Neueinsteiger, die Lust haben, Teil der Senioren 30+ Mannschaft zu werden und gemeinsam sportliche Erfolge zu feiern.

Wir danken allen Spielern, dem Trainerteam, dem Vorstand und den Supportern für ihren Einsatz und ihre Unterstützung in dieser Saison. Mit Optimismus blicken wir auf die kommenden Herausforderungen und freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zeit beim FC Bülach.

Senioren 40+

Die Saison 2024/25 war von Höhen und Tiefen geprägt, sowohl sportlich als auch strukturell. Die Vorrunde verlief erfolgreich: Das Team konnte sich knapp hinter dem Leader Rümlang positionieren und überzeugte über weite Strecken mit einer geschlossenen und engagierten Teamleistung. In der Rückrunde hingegen lief es weniger rund. Die Leistungen waren durchgezogen, was sich auch in den Resultaten widerspiegelte. Dennoch konnten wir die Saison auf dem 4. Rang abschliessen. Der Begriff Change-Management ist nun auch in unserer Mannschaft angekommen und wir stehen am Anfang des eine Turnarounds. Zahlreiche Rücktritte langjähriger Spieler markieren das Ende einer Ära, und gleichzeitig den Beginn einer neuen. Trotz aller Veränderungen bleibt der Zusammenhalt im Team und das Engagement für den FC Bülach spürbar. Besonders erfreulich war der Einsatz einiger unserer älteren Spieler beim Schülerturnier, wo sie als Helfer aktiv mitgewirkt haben. Das zeigt: Der Teamgeist lebt auch über das Spielfeld hinaus weiter. Die ehemaligen Spieler sind noch heute mit dem Team und dem FC Bülach verbunden und pflegen das polysportive Zusammensein. Sei es durch Sport, gemeinsames Anschauen von Spielen oder andere Aktivitäten.

Wir danken dem Vorstand, dem Sekretariat für die flexible Unterstützung bei Trainings und Spielen, sowie allen Supportern herzlich für ihren Einsatz und ihre Unterstützung. Mit Zuversicht blicken wir auf die kommende Saison.





Dafür
STEHEN WIR EIN:

- DANKEN** statt ZANKEN
zeige Respekt gegenüber allen Beteiligten!
- VERGNÜGEN** statt RÜGEN
stehle den Spass in den Vordergrund!
- LOBEN** statt TOBEN
ermutige durch positive Rückmeldungen!
- ERLEBNIS** statt ERGEBNIS
lass das sportliche Resultat nicht über allem stehen!
- VORBILD** statt WILD
Sei dir deiner Vorbildfunktion bewusst!
- AKZEPTIEREN** statt ARGUMENTIEREN
Der/die Schiedsrichter/in verdient Respekt!

... damit Fussball Freude bleibt!

fb 1917
FC Bülach

Bülach, 17.7.2025 / Leiter Aktive Saison 2024/25: Jürg Hintermeister & Dario Stefani

